

solo título la recomienda. Bástenos decir que está dedicada al eminente escritor español Emilio Castelar, defensor decidido de la clase obrera. Es lo mas moderno de cuanto se ha escrito en Europa y que ha llegado á esta capital, de cuya obra no ha llegado mas que el ejemplar que poseemos, debido á la deferencia de un distinguido amigo.

En atención á que el tamaño de nuestro periódico será doble del que hoy tiene, excusamos repetir que su precio será tambien mayor.

"El Monitor."—En su número correspondiente al 24 del actual, ha publicado un artículo firmado por el Sr. D. Mariano García, quien parece no está de acuerdo con las ideas que profesan los miembros de la "Sociedad Regeneradora del arte de Guttenberg." Nosotros tampoco estamos conformes en algunos de los puntos en que el Sr. García se apoya para creer que la Sociedad marcha por un camino estraviado.

Quisiéramos tomar en el acto por nuestra cuenta esta cuestion, por tocarnos muy de cerca; pero lo pequeño de nuestro semanario nos lo impide, reservándonos á hacerlo en nuestro próximo número.

Al "Socialista."—Damos las gracias merecidas á nuestro compañero y amigo, por la reproduccion del editorial de nuestro núm. 2.

Aunque tarde, colega, se recibió el cambio. Os lo avisamos.

La Sociedad de tejedores.—La noche del 25 tuvimos el gusto de oír en la junta que celebró, palabras verdaderamente patrióticas emanadas de corazones que á nuestro entender no cederán una línea al que sea mas mexicano. Tratóse entre otras cosas, de la siguiente proposicion:

"Todo maestro mexicano se compromete solemnemente y bajo su palabra de honor, á consumir para su uso personal y de sus familias, efectos puramente nacionales."

Para apoyar esta proposicion, tomaron la palabra tres ó cuatro ciu-

dadanos, y en cada uno de los discursos que escuchamos, notamos con satisfaccion que aunque con frases diversas, todos convergían á un mismo fin, al del engrandecimiento de la industria nacional.

Hacemos votos sinceros porque despues de la aprobacion de esta proposicion, la práctica sea una verdad.

"El Nivel."—Aunque se nos ha dicho que se ha enviado, no lo recibimos. ¿Quare causa, Publito?

Huelga.—La de los obreros de San Ildefonso concluyó, pero á nuestro juicio la idea que entraña el contrato que la terminó, no ha de ser satisfactoria en lo sucesivo, pues bien se comprende que no es sino un paliativo que el juez de letras tuvo que urdir para sacar adelante al administrador Sr. Malvido, de los cargos y penas que conforme á la ley debiera desvanecer y sufrir.

El administrador de la fábrica ha delinquido en faltas que pudieran calificarse de graves y atenuantes.

La autoridad judicial del Distrito, lejos de obrar con la energía que el caso previene, ha sido tan débil, que desatendiendo á las prescripciones legales, parece ser demasiado parcial al ser tan benigna y aun indiferente para los causantes del crimen cometido.

Los vecinos todos del Distrito de Tlalcapantla reclaman á voces el que no queden impunes los autores de ese asesinato cometido con tanta villanía y alevosía por los genizaros de Malvido.

¿Podrá decirnos la autoridad política tambien, bajo qué condiciones se ha permitido la reunion armada que comete tantas tropelías con los indefensos obreros de San Ildefonso?

Que la causa se revise por el tribunal Superior del Estado, y veremos si aun sonrien su impunidad los cómplices del crimen cometido con los obreros de San Ildefonso.

AU TRAIT D' UNION:

Nous avons envoyé notre petit semainaire á ce grand journal et cependant nous ne recevons pas onco-

ro le change de habitude: sera par oubli?

"La Iberia."—Habiendo mitido nuestro pequeño periódico la redaccion del interesante y escrito diario con que encabeza este párrafo, tenemos el gusto que haya establecido con nosotros el cambio de costumbre.

Acusamos á nuestro colega con el recibo correspondiente.

Deseamos que los demas colegas de la capital imiten el cumplimiento.

Participamos á nuestros queridos lectores y suscritores, que ingresan á formar parte de la redaccion de "La Huelga" como laboradores, los ciudadanos siguientes: Miguel Tag'o, J. P. Gallardo Rionda, Domingo R. de Arriba y A. R. Castañeda, el inspirado oxaqueño, que mas de una vez ha cantado las glorias de la patria.

Cuatro defensores mas de la causa obrera, que empuñan las armas en defensa del sagrado derecho débil contra el fuerte, sin mas tension que el agradecimiento de sus hermanos despues de la victoria.

Nos felicitamos por la nueva adquisicion.

De hoy mas "La Huelga" con cuatro defensores mas sabrá pretarse con mayor fuerza que hasta aquí, defendiendo los mismos derechos en el campo de la razon y la justicia.

Por la gaceta y artículos sin firma,

JOSÉ COLMEYER

AVISO.

Gabinete de consultas homeopáticas

En el Puente de la M... núm. 3, se dan consultas gratis los pobres todos los dias de mañana de 3 á 5 de la tarde, siendo la medicina á la mitad de su precio para los pobres insolventes sin pendio alguno.

TIP. DE J. RIVERA, HIJO Y CA.